
Requerimento Nº 920/2024

Súmula:- Requeiro informações do 

Poder Executivo Municipal, na pessoa 

do Excelentíssimo Senhor Igor Soares 

Ebert, Prefeito Municipal, junto a 

Secretaria ou Departamento 

Responsável,  se há estudos para 

retorno do Programa Cidade Bela 

contemplando os bairros Vila Santa 

Flora, Residencial das Flores, São João e  

Vila Gioia  - nesta municipalidade.

   

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito 

Municipal, para que envie informações se há estudos para retorno do 

Programa Cidade Bela contemplando os bairros Vila Santa Flora, Residencial 

das Flores, São João e Vila Gioia - nesta Municipalidade.

Justificativa
Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

Senhoras Vereadoras.

Considerando as solicitações de melhorias em diversos bairros da 

municipalidade, requeiro informações sobre a retorno do Programa Cidade 

Bela nesta municipalidade.
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Considerando série de intervenções urbanísticas, que o programa prevê entre 

eles, trabalhos de paisagismo, reforço a poda de árvores, a retirada de 

pichações, recuperação e pavimentação de vielas e a limpeza de vias públicas. 

E ainda a realização de obras para readequar o trânsito em pontos estratégicos 

da cidade, com a implantação de semáforos inteligentes e sinalizações, bem 

como intervenções para melhorar a acessibilidade.

Aguardamos um retorno, certos da costumeira de Vossa Senhoria, 

aproveitamos a oportunidade para renovar meus protestos de estima e 

consideração. 

Desde já agradeço e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 31 de janeiro de 2024.

Vereador Bruno
Disposição para servir!

Partido Podemos
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Câmara Municipal de Itapevi, 31 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=URD7T5TW79J7W2P0, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: URD7-T5TW-79J7-W2P0
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